

Dans ce moment critique le vent ayant fraîchi, Perry, avec son nouveau navire traversa la ligne ennemie, tirant des deux bords; et s'étant placé à portée de pistolet de la *Lady Prevost*, il fit sur elle un feu si vif et si meurtrier, que tous ses hommes se précipitèrent dans la cale: sur ses entrefaites, les autres navires américains s'étant approchés, le combat s'engagea avec un acharnement sans égal. La réputation et la gloire de deux nations rivales qui pour la première fois combattaient en escadres; la domination pleine et entière du lac qui devait être le résultat de la victoire; tels étaient les puissants aiguillons qui, de part et d'autre, firent déployer le plus grand courage; mais bientôt la balance pencha du côté de Perry; la *Queen Charlotte*, ayant perdu son capitaine et ses principaux officiers, aborda par une fausse manœuvre le *Détroit*: cet abordage désempara la plupart des canons de ces deux navires, et dans la position cruelle où ils se trouvaient, ils eurent à leur tour à essuyer le feu de toute la flotte américaine. Aussi le capitaine Barclai fut bientôt forcé d'amener son pavillon; et la *Queen-Charlotte*, la *Lady-Prevost*, le *Hunter*, et la *Chippewa*, ne tardèrent pas à suivre l'exemple de leur